
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 21 GENNAIO 2019

Oggi 21 Gennaio 2019, alle ore 17.30,  presso la sede del comitato Asbuc presso l’ufficio Lapam in
Comune di Fanano in Piazza Vittoria 21, su comunicazione consegnata a tutti  i  componenti,  si
riunisce il Comitato in seduta privata.
Sono presenti:
Turchi Cesare
Poli Maurizio Umberto
Romanelli Renzo 
Pellegrini Leonardo assente
Zanasi Massimo partecipa alla presente riunione in conference call.
È presente il segretario Sara Balestri.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  4  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 1.
1)TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 05/12/2018.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 05/12/2018.

DELIBERA N° 2.
2)PROVVEDIMENTI  PER  “PROGETTO  INTERREG  CENTRAL  EUROPE  ECO-TOURISM”
ENTE  PARCHI  EMILIA  CENTRALE  PER  INTERVENTI  FINALIZZATI  ALLA
VALORIZZAZIONE E ALLA CONSERVAZIONE DELL’AREA DI PRATIGNANO.
Vista  la  comunicazione  pervenuta  dall’Ente  di  Gestione  per  i  Parchi  e  la  Biodiversità  Emilia  Centrale,
pervenuta in data 18/01/2019 e protocollata al n. 4/2019 relativa all’intervento di cui sopra, e consegnata a
tutti i componenti del Comitato per prenderne visione.
Sentiti i pareri di:
* Zanasi il quale afferma che sarebbe stato opportuno da parte del Parco essere informati che al progetto in
oggetto, come citato dalla delibera della regione Emilia Romagna, poteva rientrare anche il Comitato asbuc
direttamente in quanto amministrazione di beni collettivi, e si poteva collaborare al progetto insieme; inoltre
si ritiene che la durata di 15 anni sia eccessiva e non ritiene opportuno aggravare Asbuc di responsabilità
verso terzi che sorgerebbero dall’utilizzo della nuova struttura adibita a bivacco derivante dal recupero della
ex stalla situato nelle vicinanze del lago. Rende anche noto che se il Comitato aderirà a questo progetto, in
futuro non si potrà partecipare ad altri eventuali bandi che riguardano la zona A in quanto già concesso per
altri interventi.
*  Poli  il  quale  si  esprime  favorevole  al  progetto  in  quanto  si  pensa  che  possa  portare  beneficio  e
miglioramento ad una zona che risulta abbastanza trascurata, cogliendo l’occasione per la sistemazione della
struttura presente in zona Pratignano ed adibito a ricovero degli animali; inoltre è favorevole alla durata di 15
anni.
* Turchi il quale si esprime contrario al progetto delle telecamere per il rilevamento di animali e concorda
con Zanasi in merito all’esclusione di Asbuc in questi bandi da parte del Parco; inoltre è sfavorevole alla
durata indicata della concessione di 15 anni.
*Romanelli esprime il suo parere sfavorevole al progetto, soprattutto alla recinzione del lago per una durata
eccessiva di 15 anni.
Dopo ampia discussione il Comitato con 2 voti a sfavore (Romanelli e Zanasi), 1 voto a favore (Poli) e 1
astenuto (Turchi)

DELIBERA
di non aderire al presente progetto del parco.

DELIBERA N° 3.
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3)COMUNICAZIONE AVV. LENTINI PER SALDO QUOTA STAGIONE 2017/2018 OTTOLUPI
SRL.
Il Presidente informa il Comitato della comunicazione ricevuta dall’Avv. Lentini per quanto in oggetto, dove
si propone il pagamento della quota in due rate di pari importo alla scadenza del 28/02/2019 e la seconda al
31/03/2019.
Sentiti i pareri dei componenti del Comitato con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità,

DELIBERA
di accettare il pagamento in due rate come sopra riportato.

DELIBERA N° 4.
VV.EE

Il Presidente informa della domanda per la richiesta di contributo per trasporto scolastico ricevuta in data
14/11/2018 dalla signora Barsottelli Simona.

La richiesta è pervenuta in data successiva alla scadenza iniziale fissata per la consegna delle domande.

Il Presidente chiede al Comitato se è d’accordo a concedere ugualmente il contributo citato.

Il Comitato con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA

di concedere il contributo alla signora Barsottelli Simona.

DELIBERA N° 5.
VV.EE

Il Presidente informa della domanda per la richiesta di contributo per borsa di studio per attività sportive
ricevuta in data 20/12/2018 dalla signorina Swami Bertinasco.

La richiesta è pervenuta in data successiva alla scadenza iniziale fissata per la consegna delle domande.

Il Presidente chiede al Comitato se è d’accordo a concedere ugualmente il contributo citato.

Il Comitato con 4 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA

di concedere il contributo alla signorina Swami Bertinasco.

La riunione alle ore 18.30 viene conclusa.

Il Presidente Turchi Cesare ______________________________

Il Segretario Poli Maurizio Umberto__________________________________

Il consigliere Zanasi Massimo _______________________________

Il consigliere Romanelli Renzo ____________________________

Il Consigliere Pellegrini Leonardo ____________ASSENTE___________

Il Segretario Balestri Sara _________________________________________
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